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OGGETTO: Saluti del Direttore uscente, M° Alberto Giraldi  

Carissimi,  

  

con questi ultimi giorni di Ottobre si chiude il mio secondo mandato alla Direzione del nostro 

Conservatorio e, come ormai saprete, anche il mio servizio a Frosinone, stante il 

trasferimento al Conservatorio “Santa Cecilia” di Roma. Non vi nascondo che vivo con 

sentimenti contrastanti questo importante momento di passaggio, sui quali sentimenti 



prevale tuttavia la gioia di tornare a casa dopo 33 anni e lo stimolo ad iniziare una nuova 

avventura presso l’Istituzione in cui ho studiato e mi sono diplomato in Composizione 

nell’ormai lontano 1989. Resta l’affetto che mi lega a Frosinone e a Voi Tutti, che lascia sullo 

sfondo quella punta di nostalgia che ogni conclusione porta con se’. Tutti sappiamo che le 

cose iniziano e finiscono ma, credo, altrettanto tutti in certi frangenti ci facciamo prendere 

da quella sensazione che da un lato ci spinge a volgersi al futuro e d’altro canto ci tiene 

ancorati alle certezze del passato: è così che, anche io, vivo questo giro di boa.   

Colgo perci  l’occasione per ringraziarVi per i quindici anni trascorsi al “Licinio Refice” 

ed in particolare per gli ultimi sei in cui ho cercato di mettere a disposizione tutte le mie 

energie nel coordinare e supportare le molteplici attività del nostro Conservatorio. Non sono 

stati anni facili, in particolare gli ultimi tre, per i motivi che tutti conosciamo. Ma ho 

consapevolezza di aver dato tutto il possibile, di aver affrontato ogni vicenda a testa alta, 

anche nei momenti in cui gli obiettivi sembravano irraggiungibili, anche quando le difficoltà 

si palesavano o nella loro inevitabile naturalezza o nelle schermaglie - spesso abusate - 

della democrazia. Non ho rimorsi o rancori: in definitiva, portero’ per sempre con me una 

grande esperienza, un bagaglio di indicazioni professionali ed umane che costituiranno 

fonte smisurata cui attingere per trovare risposte, per ricorrere a certezze o a dubbi che solo 

fino a sei anni fa erano per me impensabili.   

Ringrazio in particolare la Collega Prof.ssa Petone, per il fondamentale contributo 

che ha fornito a me ed a Voi Tutti, negli ultimi due anni, provando che il lavoro indefesso e 

disinteressato porta sempre frutti copiosi ed importanti: grazie carissima Elisa! Rivolgo al 

neo nominato Presidente, Dott. Alberto Gualdini ed al neo eletto Direttore, M.o Mauro Gizzi 

l’augurio di buon lavoro: collaborazione, equilibrio e buon senso faranno in modo che sarà 

così!   

Infine, giunga a Voi Tutti il mio più sincero ed affettuoso saluto, nell’auspicio di 

incontrarci presto, nuovamente.  

  

Grazie!  

    

                M° Alberto Giraldi  

 

  


